

La famille se reformera au Ciel où les larmes
seront séchées !

Livre des Rois.



A LA PIEUSE MEMOIRE

de Dame

Zulma Vanderschueren

Veuve de Antoine ARCACHE,
née à Everbecq le 2 février 1892 et décédée
inopinément à Alexandrie (Egypte)
le 17 avril 1958.

Ayant vécu comme un Ange de Paix au milieu
de nous, bonne et indulgente, élevant nos cœurs,
répandant le bonheur autour d'elle... elle est bé-
nie de Dieu et des hommes. S. Grégoire.

Enlevée brusquement à notre affection - loin
de nous - sa mort nous cause de grandes peines.
Nous les offrons toutefois à Dieu, en union avec
les souffrances atroces du Christ et de sa Mère
douloureuse, pour augmenter la gloire et le
bonheur éternels de celle, que nous continuons
à aimer tendrement.

Chrétienne convaincue, épouse dévouée, veuve
fidèle et digne, mère très tendre, parente affec-
tueuse : ses exemples sont un trésor précieux,
dont les siens conserveront fidèlement le souvenir.

Ceux, qui ont rencontré la Défunte, la regret-
tent ; ceux, qui l'ont connue la pleurent ; ceux,
qui l'ont aimée ne l'oublieront jamais !

Enfants bien-aimés, Petits-Enfants chéris, bien
chères Sœurs, j'aurais tant voulu Vous voir et
et Vous causer une dernière fois ici-bas... Vous
bénir ! Ne nous plaignons pas, car je reste près
de Vous... Je Vous aime mieux et plus qu'au-
paravant, et je sais que votre amour sera fidèle !
Concrétisons notre amour réciproque dans la
prière ! Adieu ! Que le bon Dieu Vous bénisse
sur la terre en attendant d'être tous réunis au
Ciel dans une joie sans ombre !

Je crois que Dieu m'aime.
Les Actes.

S. Paul.
7 ans et 7 quad. d'ind.



Les familles VANDERSCHUEREN et
ARCACHE,

REMERCIENT.

Edit. A. Opdecam — Everbecq